

Stammtisch bespricht Zuschauer- statt Technikthemen

Plauen – Knapp zwei Dutzend Theaterfreunde waren am Montagabend im Theatercafé zum Theaterstammtisch gepilgert und wollten eigentlich mit dem Toningenieur Christian Leipart sprechen, der Einblicke in die Video- und Tontechnik des Theaters geben sollte. Im „Roten Salon“ wartete man mit Organisator Günter Lienemann jedoch vergebens auf den Technikexper-

ten. Er musste kurzfristig absagen, weil er für einen erkrankten Kollegen bei einer Vorstellung am Theater Zwickau einspringen musste. So besprach man sich in der Runde, welche Themen man zur Zuschauerkonferenz im Vogtlandtheater ansprechen könnte. Zudem wurde über die bevorstehenden Vorstellungen der einzelnen Sparten gesprochen.

Jecki

VA 22.11.19



Die Mitglieder des Theaterstammtisches improvisierten und tauschten sich über die Themen der Zuschauerkonferenz aus.

Foto: ecki